

TARIFS RESTAURATION ET HEBERGEMENT 2025

Tarifs Solidaires au 1er septembre 2025

Tranche tarifaire	Quotient familial régional annuel	Tarif repas forfait	Forfait annuel DP3	Forfait annuel DP4	Forfait annuel DP5	Internes 3 nuits 7 repas	Internes 4 nuits 9 repas
1	< ou = à 3040€	2,30 €	239,20 €	319,70 €	400,20 €	886,50 €	1 157,75 €
2	3041€ à 5780€	2,40 €	249,60 €	333,60 €	417,60 €	910,80 €	1 189,05 €
3	5781€ à 7960€	2,50 €	260,00 €	347,50 €	435,00 €	935,10 €	1 220,35 €
4	7961€ à 9850€	2,60 €	270,40 €	361,40 €	452,40 €	959,40 €	1 251,65 €
5	9851€ à 11570€	2,70 €	280,80 €	375,30 €	469,80 €	983,70 €	1 282,95 €
6	11571€ à 13300€	2,83 €	294,32 €	393,37 €	492,42 €	1 015,29 €	1 323,64 €
7	Non soumis à revenus	2,85 €	296,40 €	396,15 €	495,90 €	1 020,15 €	1 329,90 €
8	13301€ à 15400€	3,25 €	338,00 €	451,75 €	565,50 €	1 117,35 €	1 455,10 €
9	15401€ à 18380€	3,85 €	400,40 €	535,15 €	669,90 €	1 263,15 €	1 642,90 €
10	18381€ à 23960€	4,75 €	494,00 €	660,25 €	826,50 €	1 481,85 €	1 924,60 €
11	> ou = à 23961€	5,50 €	572,00 €	764,50 €	957,00 €	1 664,10 €	2 159,35 €

Tarif repas hors forfait 5,55 €

HEBERGEMENT APPRENTIS DU CFA (Nuit + petit déjeuner)	9,20€ l'unité
HEBERGEMENT OCCASIONNEL adulte période et hors période scolaire (Nuit)	15,00€ l'unité
REPAS OCCASIONNEL ELEVE	5,55€ l'unité
REPAS APPRENTIS CFA	5,30€ l'unité
REPAS AGENTS DE L'ETAT DE PASSAGE	8,70€ l'unité
PETIT DEJEUNER (QUEL QUE SOIT LE BENEFICIAIRE)	1,70€ l'unité

TARIF GENERAL POUR LES COMMENSAUX (Ticket repas)

Les personnels appartenant à la communauté éducative sont soumis à une même tarification par strates indiciaires progressives qu'ils soient titulaires ou contractuels et qu'ils relèvent de l'Etat ou de la Région. Cette même tarification est appliquée aux agents Etat ou Régionaux qu'ils soient affectés dans l'établissement, en mission ou en formation dans celui-ci.

Tranche indiciaire (INM)	Tarifs
< ou = Indice minimum *	Seuill URSSAF **
1 / 425	2,90 €
426 / 481	3,50 €
482 / 508	4,00 €
509 / 539	4,50 €
540 / 592	5,00 €
593 / 678	5,50 €
679 / 850	6,00 €
> 851	6,50 €

* Indice minimum au 01/01/2024 : 366

** Seuill URSSAF arrondi à la dizaine de centimes d'euros supérieurs